TOKI MONTHLY REPORT

VOL.9

2021年8月号

TOKIニュース







2021年8月

デンマークの大手リース会社とATR72-600 2機のリースがまもなく本契約となります! Flabio Sasaki事業戦略マネージャー(TOKI Aviation capital)とMilena Stroppa 顧問弁護士の粘り強い交渉で、優位な条件で契約を交渉しております。

7月~8月の活動

今月も様々な活動を通して、『トキエア』を広く知って頂くため宣伝活動に 注力いたしました。

- ・7月16日 (地上波放送) BSN 『ゆうなび』 長谷川の出演 フラー株式会社 代表取締役会長 渋谷修太氏と新潟空港の 未来について語る内容を紹介いただきました
- •7月15日 佐渡 事業説明会
- ・7月21日 佐渡ライオンズクラブ第1275回定例会 にて事業説明
- ・7月29日 事業戦略グループMGR・運行乗務員・ 客室乗務員教官職の募集開始 (航空業界メディアで取り上げていただきました)





現在県内メディアを中心に各種取材依頼等のお問い合わせを 多数いただいております。

取材依頼は当社基本お受けしますので、もしご紹介いただける媒体社様等ございましたら是非ご紹介ください。

採用

現在、TOKI Aviation Capital株式会社、トキエア株式会社では、現在下記の職種で人材を募集しております。

- 事業推進グループマネージャー(TOKI AC)
- 運航乗務員(トキエア)
- 客室乗務員教官職(トキエア)
- 整備士(トキエア)

来年の就航に向け、今後もスタッフの増強に努めてまいります。

採用 / hiring (tokiac.com)

業界ニュース

7月21日から東京オリンピックが開催され ています。

オリンピック開会式が行われるのをまえに、 航空自衛隊のアクロバット飛行チーム「ブ ルーインパルス」が、メインスタジアムとなる 国立競技場の上空など都内を飛行しまし た。

宮城県の航空自衛隊松島基地に所属する「ブルーインパルス」は、23日聖火リレーの到着式に合わせて都庁の上空を飛行し、オリンピックカラーの青、黄、黒、緑、赤の5色の「カラースモーク」でそれぞれ線を引きました。



「ブルーインパルス」は、パラリンピックの開会式が行われる8月24日にも 都内上空を飛行し、シンボルマークに使われている赤、青、緑の3色の 「カラースモーク」で上空に線を引く予定です。